

## La classe de 5<sup>ème</sup> 1 – Sortie Le Porge 24 et 25 septembre

Les lundi 24 septembre et mardi 25 septembre, les élèves de 5è1 sont partis camper au camping municipal du Porge. Cette sortie avec nuitée avait un triple objectif.

Mettre les élèves en situation de cogestion et les responsabiliser sur les obligations liées à la vie de groupe.

En effets, ils ont pris en charge la préparation des repas, les tâches collectives d'entretien et d'installation sur site (montage des tentes, gestions de la cuisine mobile...).



Profiter de la richesse du site naturel pour sensibiliser le groupe aux questions de protection de la biodiversité et de pollution des littoraux.

Les interventions d'un animateur, Sébastien, de l'association Eco-acteurs en Médoc ont été précieuse..



Enfin, partager des moments de vie avec les élèves et les professeurs (activités sportives, promenades à vélo...), pour favoriser la cohésion du groupe pour les mois à venir.

Nous avons passé un excellent moment, riche et plein d'expériences !



Précisons que cette sortie s'inscrit dans le cadre plus large d'un projet citoyen abondant de manière pédagogique les questions environnementales.

Elle se prolongera par des activités durant l'année sur le site du collège, avec notamment la création d'un potager sur un sol ré enrichi naturellement.



